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市监察支队对曹县涉爆粉尘企业

开开展展安安全全生生产产执执法法检检查查
本报讯(通讯员 段雷)

11月16日，市安监局监察支队
副科长华勇一行对我县涉爆粉
尘企业开展安全生产执法检
查。曹县安监局局长祝晓琨、监
察大队大队长张广峰等陪同。

检查组一行先后深入到
六和饲料、牧原等企业一线，
采取查阅资料、人员问询、现

场勘查、当场演练与操作等方
式相结合，重点对安全制度、
教育培训、危险作业、应急管
理、除尘系统、防火防爆等方
面进行检查，对检查发现的问
题，当场向企业负责人反馈。
对进一步督促企业全面落实
安全生产主体责任，消除各类
安全事故隐患提供保障。

本报菏泽11月19日讯(记
者 赵念东) 11月8日，本报
C04版以《小区差别收取燃气
开户费遭质疑》一文，报道了
单县明泰第1城27、30、31号楼
的建筑规划许可证时间为
2016年，根据单县有关文件规
定，该楼盘的(暖气、燃气)开
发费已包含在房价中，不需额
外交纳，而小区开发商却收取
了2300余元的燃气开户费一
事，引起广泛关注。近日，齐鲁
晚报·齐鲁壹点记者获悉，该
小区开发商已经退还开户费，
此外，该3栋楼的暖气问题也
得到解决。

单县的马女士曾通过齐
鲁壹点情报站平台反映称，她
对象在单县明泰第1城购买了
一套新房，并在2017年底交
房，交房时，小区物业代替开
发商收了2380元的燃气开户
费。

马女士还称，后来她得知
其所在楼房的建筑规划许可
证的时间为2016年，而按照单
县有关文件规定，符合该条件
的楼盘，(暖气、燃气)开发费
已包含在房价中，不需额外交

纳，遂要求开发商退款，但遭
到开发商拒绝。

针对该事，记者在实地采
访了解到，单县2015年12月16
日之后核发《建设工程规划许
可证》和《建设工程施工许可
证》的房地产项目，供气、供热
专项配套费由房地产开发企
业计入房价缴纳，在商品房销
售价格以外不得再另向购房
者收取相关费用。

对此，明泰第1城开发商
表示，27、30、31号楼业主的开
户费写在购房合同中，业主也
签了字，若业主对此有异议，
可通过法律途径解决。

近日，记者再次联系到马
女士，她说该事一经报道后引
起广泛关注。单县城管局现场
召集相关部门负责人、明泰第
1城部分业主召开专题座谈
会，协调并解决群众反映问
题。目前，开发商已经陆续返
还业主缴纳的燃气开户费。

马女士称，除燃气开户费
外，供暖季前夕，他们27、30、
31号楼的业主曾向小区开发
商要求供暖，但被告知需要缴
纳暖气开口费，否则无法供
暖，双方一直争执不下。为了
群众能够按时取暖，经单县城
管局协调，马女士等业主不需

要再交暖气开口费。“我们已
经到供暖公司交纳了今冬取
暖费，目前正在调试。”她说，
希望能够早日供暖。

单单县县明明泰泰第第11城城已已退退还还燃燃气气开开户户费费
此外，该小区3栋楼供暖问题也已得到解决

11月16日下午，中丞·玖璋
台媒体见面会在菏泽华美达大
酒店盛大开幕。菏泽各大主流
媒体代表聚首盛会，共同见证
中丞·玖璋台荣耀而来！

在热闹的氛围中，玖璋台
媒体见面会拉开帷幕。本次活
动设置了领导致辞、媒体代表
致辞、媒体提问互动等多个环
节，全方位展示了“菏泽人居头
等舱”的形象。

中丞集团销售总监杨军首
先发表了开场致辞，表达了对
各届领导、各大媒体对中丞·玖
璋台项目一如既往的支持表示
感谢。中丞集团遵循“筑梦中
国”的目标；秉承开发与经营并

举，繁荣一方，回报社会”的经
营理念，为打造品牌企业、实力
企业、诚信企业、对社会贡献型
企业而作出不懈的努力。中丞·
玖璋台项目传承了中丞集团的
文化精神和匠心理念，致力于
打造成至高标准、至高质量、顶
级物业的菏泽中心人居新标
杆。

中丞集团山东区域营销总
监杨涛、高丞商业总经理方彬
旺、高丞商业销售总监沈勇纷
纷致辞，通过现场各位领导对
项目的讲解，结合深入的细节
展示给在座媒体、嘉宾全面展
示了中丞·玖璋台项目十大优
势：良心大品牌、优质好地段、

人文风景带、完善生活配套、百
万方品质生活城……中丞·玖
璋台便要打造“十全十美”的精
品！

中丞·玖璋台项目负责人
表示，将会打造菏泽塔尖人居，
与媒体进行深度合作把匠心作
品敬献给菏泽人民。最后，活动
在无限的期盼与欣喜中进入了
尾声。

人居水平是一个城市发展
水平的重要体现，中丞·玖璋台
将不负一城仰望，深耕城央，礼
献全城，传承中丞集团的文化
精神和匠心理念，用更好的服
务和产品回馈各菏泽界人士的
厚爱与支持！ (王香)

本报菏泽11月19日讯(记者
程建华) 11月19日，由菏泽

市政府主办，市经济和信息化
委员会、市经济开发区管委会、
山东水发紫光大数据有限责任
公司承办的第一届大数据菏泽
高峰论坛在菏泽华美达酒店成
功举办。

本次论坛主题为“智绘城
市·数惠菏泽”，邀请到了来自
政府、企业等社会各界的领
导、专家、学者对智慧城市建
设进行交流探讨，汇集了山东
省互联网传媒集团、省浙江商
会、浙大网新等40余家高新企
业代表共同建立了合作伙伴
联盟。

菏泽市政府副市长曹升
灵，山东省工业和信息化厅总
工程师李英峰，水发集团党委
副书记、总经理刘肖军，紫光集
团副总裁、紫光云总裁吴健，水
发天源集团党委书记、董事长、

总经理朱瑞军为论坛的开幕致
辞。中国联通首席科学家范济
安，浙大中控首席科学家杨永
耀，威海市经济和信息化委员
会原智慧办主任马龙分别就大
数据如何助力智慧城市建设进
行了专题演讲。

在致辞中，朱瑞军表示，水

发紫光公司将乘本次盛会东
风，秉持“善政、兴业、惠民”宗
旨，借力紫光云基础，在全省内
开展智慧行业应用和工业互联
网业务，引领“智慧山东”、“数
字山东”的建设发展。

吴健表示，菏泽是紫光云
百城百业战略布局中山东区域

的核心城市，紫光云将一如既
往地支持水发紫光大数据中心
的发展，利用在新IT领域投融
资、建设、运营一体化的丰富经
验，发挥在云计算、大数据、大
互联、大安全方面的领先优势，
为菏泽数字化转型和新旧动能
转换提供新动力。

刘肖军表示，水发紫光公
司将依托水发集团和紫光集团
的资金、技术及产业优势，极大
地促进“数字菏泽”、“智慧菏
泽”建设，打造区域经济发展新
引擎，引领和带动菏泽市及周
边区域经济社会发展。

李英峰在致辞中对山东省
大数据产业发展情况进行了详
细介绍，并指出省工业和信息
化厅将深入贯彻落实中央和省
委省政府战略部署，坚持创新、
协调、绿色、开放、共享的发展
理念，积极推进新一代信息技
术发展，希望菏泽市能在数字

化经济蓬勃发展的大潮中发挥
自身优势，激发创新活力，推动
菏泽智慧化、数字化建设，以数
字化惠及菏泽经济社会。

曹升灵在致辞中指出，当
前时期是菏泽市发展新一代技
术产业、培养新动能载体和传
统动能改造提升的难得机遇，
菏泽市委市政府将坚定不移的
按照习近平总书记视察菏泽时
提出的后来居上要求和省委省
政府的统一部署，牢固树立新
发展理念，以智慧城市建设为
统领，以鲁西南大数据中心建
设为抓手，积极培育壮大以大
数据产业为代表的新一代技术
产业，全力打造鲁苏豫皖四省
交界地区大数据产业发展高
地。

论坛还进行了智慧城市·
大数据生态合作伙伴联盟启动
仪式及大数据相关专家学者的
高端访谈等活动。

唤醒-菏泽三千年
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版面截图。

本报讯(通讯员 赵国力)
15日，市安监局副局长王金

玉、总工程师姜敦表、危化科科
长王慧丽、规划科科长杨超一
行4人对高新区安全生产隐患
排查工作进行督查。

督查组采取听取汇报、查
阅材料、实地检查相结合的方
式对高新区贯彻落实《市安监
局安全生产隐患排查治理专
项行动实施方案》情况，打击
假冒特种作业操作证专项治
理工作开展情况及辖区内企

业安全生产培训开展情况进
行督查。

督察组分别在高新区安
监局及万福办事处听取汇报和
查阅相关材料后，对山东贝尔
新材料有限公司和山东步长制
药股份有限公司进行检查，督
查组指出了企业存在的问题并
督促现场整改。督查组对高新
区的安全生产工作作出肯定，
并要求高新区安监局要加强工
作调度，确保冬季安全生产工
作稳定。

高新区安监

加加强强工工作作调调度度，，确确保保安安全全生生产产
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